

Donnerstag, 14. November 2013 - 11:20 Uhr

!!! **Die Nachrichten:** *Hanau und die Region*

Meldung vom 26.11.2010, 14:56 Uhr

Überraschender Freispruch

Hanau. Mit einem überraschenden Freispruch für den Angeklagten endete der Prozess vor dem Landgericht um die Schießerei in der Hanauer Akademiestraße im August dieses Jahres.

Das Gericht unter Vorsitz von Richter Dr. Peter Graßmück wertete die Tat weder als versuchten Totschlag noch als gefährliche Körperverletzung, sondern billigte dem Angeklagten zu, in Notwehr gehandelt zu haben. Damit entschied sich die Schwurgerichtskammer gegen den Antrag des Staatsanwaltes, der eine Haftstrafe von zwei Jahren und sechs Monaten beantragt hatte. Mehr Infos im HANAUER ANZEIGER vom 27. November. (upn)

[zurück](#) ❧❧